



3年生を送る会を終えて

3月6日(木)に3年生を送る会を行いました。2学期末から、少しずつ準備を始め、3学期に入つてから部会別の活動を行いました。実行委員は毎日のように集まっては、話し合いを重ね、話し合った内容を部会に持ち帰り、よりよい活動につなげていきました。そのかいあって、当日は、今まで積み重ねてきた活動を十分発揮し、素晴らしい発表をすることができました。

また、多くの保護者の方にも参観いただきありがとうございました。



3年生を送る会実行委員から

大道具部会
1年1組
居上 紘大

大道具は、作るもののが大きいので、本番までに間に合うかどうか不安なところもありましたが無事に間に合ってよかったです。

大道具部会
1年1組
木村 淳志

一人ひとりが自分の仕事をしっかりとこなして、準備してきたので3年生に「感謝」を伝えることができたと思います。

照明部会
1年4組
石川 楓花

役者部会との合同作業が多かったのですが、照明器具の準備や後片付けを積極的にしてくれる人がたくさんいたので嬉しかったです。

ダンス部会
1年2組
上原 さゆ

部会の中で意見が合わないこともありましたが、当日は練習の時とは一味違うダンスを披露でき、達成感を味わうことができました。

招待状部会
1年3組
北條 志織

最初は順調だと思っていましたが、完成はぎりぎりになってしまい、時間設定の大切さを実感しました。活動はとても楽しかったです。

音響部会
1年2組
小川 大翔

一人ひとりが仕事をできていて、音を流す時にしっかりと流せていたので良かったと思います。

衣装部会
1年5組
川島 汐織

デザインが決まらなかったり、通し練習に間に合わなかったりと課題は多くありましたが、役者の個性が伝わる衣装を完成できました。

役者部会
1年3組
轟 明良

練習から頑張っていたので、本番は練習の成果がしっかり発揮できたと思います。ダンス部会とのコラボもうまくいきました。

小道具部会
1年1組
上柿 明希

準備もたくさんして、頑張ってきたのでよい発表ができたと思います。

映像部会
1年3組
越野 潤

役者たちの舞台の裏には、照明や道具・映像部会の活躍がありました。一人ひとりの活躍でいい発表ができるとてもうれしいです。

声優部会
1年4組
小林 啓美

声のみの感情表現で、他部会と一緒に試行錯誤しながら取り組みました。参観してくださった方に、1年生の成長を感じてもらえたと思います。

フォーリー部会
1年3組
坂 将希

始めは仕事の進みが遅かったです。が、本番は上手にできてよかったです。

生徒たちは、この1年間で心身ともにたくましく成長し、4月に入学してくる1年生のよきお手本となって常盤松中を支えていってくれることと思います。

保護者の皆様には、1年間、本校の教育活動にご協力いただき本当にありがとうございました。